

# 3D Zeichenbrett

## Art.-Nr. 6054566

### BEDIENUNGSANLEITUNG

Vielen Dank, dass Sie sich für den Kauf dieses Produkts entschieden haben. Bitte lesen Sie diese Bedienungsanleitung aufmerksam durch, bevor Sie das Gerät in Betrieb nehmen, und bewahren Sie die Anleitung für späteres Nachschlagen sicher auf.



#### Bedienung

- Legen Sie das 3D-Zeichenbrett auf einen Tisch. Legen Sie die Vorlage auf die Rückseite des durchsichtigen Zeichenbretts, dann können Sie mit dem Zeichnen beginnen.
- Die Zeichnungen erhalten einen faszinierenden 3D-Effekt. Vor allem Kinder werden begeistert und stolz auf die ideen- und einfallreichen Zeichnungen sein, die sich ganz leicht anfertigen lassen.

#### Kundenservice:

Sollten Sie Fragen zu dem Artikel haben, wenden Sie sich bitte an unseren Kundenservice: Weltbild GmbH & Co. KG, Werner-von-Siemens Str.1, 86159 Augsburg

**Deutschland** **Telefon:** 01806 354 360 **E-Mail:** info@weltbild.com  
(Mo. – Fr. 7:00 - 22:00 Uhr, Sa. 7:00 - 20:00 Uhr,  
20 Cent/Anruf Festnetz; max. 60 Cent/Anruf Mobilfunk)

**Schweiz** **Telefon:** 0848 840 131 **E-Mail:** kundendienst@weltbild.ch  
(Mo. – So. 7:00 - 22:00 Uhr)

**Österreich** **Telefon:** 0662 / 65 75 88 **E-Mail:** kundenservice@weltbild.at

# Weltbild

- Sie können Bilder mit den Muster-Vorlagen malen oder eigene Bilder gestalten
- Zeichnen Sie die Bilder direkt auf die Acrylscheibe
- Stecken Sie die Acrylscheibe mit der Zeichnung in die Halterung und genießen Sie, dank der 3D-Brille und der Beleuchtung ihre Bilder

## Methoden und Vorgehensweise

1. Bitte ziehen Sie zuerst auf beiden Seiten die Schutzfolie ab.
2. Bitte zeichnen Sie nur auf das durchsichtige Zeichenbrett.
3. Schieben Sie die durchsichtige Tafel in die Basis ein.
4. Die Zeichnungen sind immer mit 3D-Effekt.
5. Nach Beenden des Zeichnens können Sie das Zeichenbrett ganz einfach abwischen.
6. Sie können die Zeichenplatte in die Hand nehmen, ohne sich mit Farbe zu beschmutzen.

## Lieferumfang

- 3 x Muster einer Dinosaurier-Version
- 3 x Muster einer Weltall-Ansicht
- 3 x Muster mit Meeres-Panorama
- 1 x Acrylscheibe
- 1 x 3D-Brille
- 1 x Halterung
- 1 x Reinigungstuch
- 4 x Stifte

**Hinweis:** Es handelt sich um handelsübliche fluoreszierende Stifte, erhältlich im Schreibwarenladen.

**Achtung:** Nicht für Kinder unter 3 Jahre geeignet

## Altgeräte-Entsorgung

Dieses Produkt am Ende der Lebensdauer nicht in den normalen Haushaltsabfall geben, sondern an einem Recycling-Sammelpunkt für elektrische und elektronische Geräte abgeben. Das Symbol auf dem Produkt, der Bedienungsanleitung oder der Verpackung weist darauf hin.



## Kundenservice:

Sollten Sie Fragen zu dem Artikel haben, wenden Sie sich bitte an unseren Kundenservice: Weltbild GmbH & Co. KG, Werner-von-Siemens Str.1, 86159 Augsburg

**Deutschland** **Telefon:** 01806 354 360 **E-Mail:** info@weltbild.com  
(Mo. – Fr. 7:00 - 22:00 Uhr; Sa. 7:00 Uhr - 20:00 Uhr;  
20 Cent/Anruf Festnetz; max. 60 Cent/Anruf Mobilfunk)

**Schweiz** **Telefon:** 0848 840 131 **E-Mail:** kundendienst@weltbild.ch  
(Mo. – So. 7:00 - 22:00 Uhr)

**Österreich** **Telefon:** 0662 / 65 75 88 **E-Mail:** kundenservice@weltbild.at

# Weltbild

# 3D Magic Drawing Board

## Art.-Nr. 6054566

# INSTRUCTION MANUAL

*Thank you for purchasing our quality product. Please read all the instructions, precautions, and information in this manual before using the device to quickly familiarise yourself with it and to be able to make full use of its functions. Keep this instruction manual in a safe place for future reference.*



## Instruction

- Lay down the drawing board, put the delineators on the backside of the transparent board, and then start drawing.
- The drawing will be with 3D effect. Kids can use all their imagination and will be proud of themselves for what they've achieved.

## Customer service:

If you have any questions regarding your device, please do not hesitate to contact our customer service: Weltbild GmbH & Co. KG, Werner-von-Siemens Str. 1, 86159 Augsburg

### Germany

phone: 01806 354 360 e-mail: info@weltbild.com

(mo. - fr. 7:00 - 22:00; sa. 7:00 - 20:00;  
20 cent per call landline; max. 60 cent per call mobile)

### Switzerland

phone: 0848 840 131 e-mail: kundendienst@weltbild.ch

(Mo. - So. 7:00 - 22:00 Uhr)

### Austria

phone: 0662 / 65 75 88 e-mail: kundenservice@weltbild.at

# Weltbild

- You can draw with a template or create your own pictures.
- You can draw directly onto the acrylic drawing board.
- Put the acrylic board with your drawing into the base, put on your 3D-glasses, and enjoy your pictures with illumination.

## Methods and Approach:

1. Please remove the protective film on both sides.
2. Please draw on the transparent board only.
3. Insert the transparent plate into the base.
4. The drawings will be with 3D effect.
5. After painting you can wipe the board easily.
6. You can take it in your hands without being stained with paint.

## Contents:

- 3 x Patterns with dinosaur versions
- 3 x Patterns with the outer space versions
- 3 x Patterns with the ocean panorama
- 1 x 3D glasses
- 1 x Holder (Base)
- 1 x Cleaning cloth
- 4 x Pens

**Note:** The pens are customary fluorescent pens available in every stationery store.

**Attention:** Not suitable for children under the age of 3 years.

## Disposal and Environmental Protection

This marking indicates that this product should not be disposed with other household wastes. To prevent possible harm to the environment or human health from uncontrolled waste disposal, recycle it responsibly to promote the sustainable reuse of material resources. To return your used device, please use the return and collection systems for electric and electronic appliances.



### Customer service:

If you have any questions regarding your device, please do not hesitate to contact our customer service: Weltbild GmbH & Co. KG, Werner-von-Siemens Str. 1, 86159 Augsburg

#### Germany

**phone:** 01806 354 360 **e-mail:** info@weltbild.com  
(mo. – fr. 7:00 - 22:00; sa. 7:00 - 20:00;  
20 cent per call landline; max. 60 cent per call mobile)

#### Switzerland

**phone:** 0848 840 131 **e-mail:** kundendienst@weltbild.ch  
(Mo. – So. 7:00 - 22:00 Uhr)

#### Austria

**phone:** 0662 / 65 75 88 **e-mail:** kundenservice@weltbild.at